

つながり ~中芳養公民館報~

平成27年5月

☆ 発行：中芳養公民館
 ☆ 館長：稲井 均 主事：宮畑 直弥
 ☆ 電話：37-0001 FAX：37-0943
 (上芳養農村環境改善センター内)



第9回 芳養川グラウンドゴルフ大会を開催しました

4月19日(日)に、芳養小学校グラウンドで「第9回 芳養川グラウンドゴルフ大会」が行われました。全14チームの参加(中芳養地域：7チーム)があり、皆さん楽しみながら競技されていました。試合結果は以下のとおりです。

(敬称略)

〔団体の部〕

八幡神社	2位	、	芳寿会 C	9位
芳寿会 E	5位	、	芳寿会 D	10位
芳寿会 A	7位	、	芳寿会 F	11位
芳寿会 B	8位			

〔個人の部〕

芝峰 利明 (八幡神社) 2位



個人賞の入賞者やホールインワン賞を獲得された方が多くいらっしゃいました。また、来年度のご活躍を期待しています。



明るい笑顔いっぱい運動

5月1日(金)

子どもたちへの声かけをお願いします

中芳養の人口 (H27.3.31 現在)

男	918人	世帯数
女	1,022人	(665戸)
計	1,940人	

風薫る5月。良い季節となりました。

中芳養幼稚園では、去る4月10日に8名の新入園児を迎え、入園式が行われました。春休みには静かだった幼稚園も、子どもたちの笑顔と歓声が響き渡り、今年度の園生活がスタートしています。

4歳児あか組8名、5歳児き組11名、合計19名の園児が広い園舎や園庭で伸び伸びと毎日を過ごしています。



4月16日には、年長き組の子どもたちがあか組のために歓迎会を開いてくれました。歓迎会では、幼稚園生活の楽しさを絵に描いて一人ひとり発表したり、首飾りやパッチンガエルのプレゼントも。特にパッチンガエルは大好評で、外遊びにまで持っていく、芝生の上でも楽しんでいる子どももいました。

5月からは給食や預かり保育も始まり、まだまだ賑やかになることでしょう。

今年度も元気な子ども達と3名の職員で進めてまいりますので、どうぞよろしくお願い致します。

幼稚園の創立記念日

5月1日は、中芳養幼稚園の創立記念日です。地域の先人の皆様方が「中芳養地域の子どものために、就学前に幼稚園での教育を受けさせたい」という熱い思いで設立されたこの幼稚園が、今年度は60周年を迎えました。

地域に根ざした幼稚園であるよう心を尽くして参りますので、今後ともよろしく御指導御支援の程、お願い申し上げます。

預かり保育が始まります

保育需要の多様化に伴い、子育て支援の一環として預かり保育が5月より始まりました。実施日は、月・火・木・金の週4日で、午後2時半から4時半までとなっています。

それに伴い、園庭の開放事業も水曜日のみとなります。園庭の遊具は、小さな子どもさんも安心して遊んでいただけたらと思います。水曜日と長期休業中はどうぞご利用ください。

小さなお子様方とのふれあいを始めます

今年度も、2才~4才の小さなお子様や保護者の方に園にお越しただいて、幼稚園の子どもたちと一緒に遊ぶ機会を設けていこうと計画しています。幼稚園の子どもたちが落ち着き、気候も良くなった6月から開いていこうと思っています。1時間程度、幼稚園での遊びを楽しんで頂ければと計画しています。年間を通してお楽しみください。

館報6月号と一緒に配布する幼稚園からの案内をご覧の上、どうぞ幼稚園にお越しください。お待ちしております。

第23回文協フェスティバル

【展示部門】

日時：平成27年5月16日(土)・17日(日)
午前9時～午後5時(お茶会は午後4時まで)

会場：紀南文化会館
展示ホール(1階) 書道・洋画
小ホール(4階)
生花・革細工・押し花・ちぎり絵
陶芸・川柳・収集色紙・紀州てまり・水墨画

研修室(4階)
古谷石・俳句・短歌

お茶席(4階)

【舞台部門】

日時：平成27年5月23日(土)・24日(日)・31日(日)
開演はすべて午後1時30分

会場：紀南文化会館 大ホール

5月23日(土) 第1部
詩吟・尺八・日本舞踊・箏曲・津軽三味線

24日(日) 第2部
大正琴・新舞踊・詩舞・剣舞・三弦・民謡
津軽三味線

31日(日) 第3部
アコーディオン・太極拳・バレエ・合唱
社交ダンス・タヒチアンダンス・太鼓

※ 主催：田辺市文化協会

※ 後援：紀伊民報社

問合せ：教育委員会文化振興課(電話26-9943)

古紙ステーションの利用について

家庭から出される古紙類は、燃えるごみとして処理するのではなく、できるだけ地域の古紙ステーションへお出しください。中芳養公民館駐車場付近に古紙ボックスを設置しています。

搬入時間 午前8時30分～午後5時10分まで(月曜日から金曜日まで、祝祭日は除く)

搬入方法 新聞や雑誌などは、ナイロン袋、紙袋などに入れずに、「紙ひも」で縛って出してください。

注意事項 搬入できるものは、段ボール、雑誌類、新聞類です。
古紙ボックス内の整理整頓にもご協力をお願いします。



5月5日～11日は「児童福祉週間」です

子ども達が健やかに育つこと。これは、社会の宝である子ども達に対する国民全体の願いであり、すべての子どもが家庭や地域において、豊かな愛情に包まれながら、夢と希望をもって、未来の担い手として、個性豊かに、たくましく育っていきけるような環境・社会を作っていくことが重要です。

【民生委員・児童委員とは?】

- 地域住民の立場に立って、地域の福祉を担うボランティアです。
- 地域を見守り、地域住民の身近な相談相手であり、専門機関へのつなぎ役です。

【主任児童委員とは?】

- 子どもや子育てに関する支援を専門に担当する民生委員・児童委員です。



公民館主事 退任のご挨拶

この度の4月1日付け人事異動にともない、中芳養公民館主事の職を解かれ、龍神行政局総務課に異動となりました。在任期間中は公民館役員の皆様をはじめ、地域内の様々な団体の方々、個人の方々に大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

2年間という短い間ではありましたが、地域の皆さんと共に公民館活動を通じて中芳養のまちづくりに携われたことは、私にとって非常に貴重な経験となりました。この経験を今後の市職員としての業務に生かし、常に住民の皆さんと共に学び、成長する職員であり続けたいと思います。

またいづれ、中芳養の皆さんと関わる機会が必ずあると思います。その時はまた、ご指導いただきますようよろしくお願いいたします。今後の中芳養地域の発展と、地域の皆さんのご多幸をお祈りいたしまして、退任のご挨拶いたします。

玉段 一八

公民館主事 就任のご挨拶

この度、新規採用職員として生涯学習課公民館係上芳養・中芳養公民館に配属となりました。

公民館における業務はまだまだわからないことが多いですが精一杯取り組み、地域の方々に関わる機会の中で自分自身も成長していきたいです。

皆さんにご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、一日でも早く仕事が覚えられるよう頑張りますのでよろしくお願いいたします。

宮畑 直弥